

令和6年8月28日

知立市長 林 郁夫 様

本日は、「ホテルマネジメントインターナショナル株式会社様」と「IHG ホテルズ&リゾーツ／IHG・ANA・ホテルズグループジャパン合同会社様」との戦略的リブランド提携の御締結、誠におめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

この度、世界的なIHGホテルズ&リゾーツ様のブランド力により、「ホテルクラウンパレス知立」がリブランドされ、本市を訪れる様々な国や地域の方々にも、心地よい体験を提供していただけることに大きな期待を寄せております。

知立市は愛知県のほぼ中央部に位置し、主要国道、県道、名鉄本線、三河線が交差し、交通の要衝となっております。その歴史は江戸時代までさかのぼり、東海道五十三次の池鯉鮒宿として栄え多くの人々が行き交ってまいりました。一方で、現在「100年に一度のまちづくり」と題して知立駅周辺において連続立体交差事業等を進めており、駅周辺では都市機能の集積やまちなかでの居住環境の整備が進み、定期的にマルシェが開催されるなど、官民が連携してさらなるにぎわい空間を創出する取り組みを進めております。

その知立市の中心部に位置する「ホテルクラウンパレス知立」は、観光やビジネス等での宿泊利用にとどまらず、結婚式や会議・展示会など様々な活動拠点となっており、地域の皆様に愛され、訪れる方々へ感動や憩いを提供していただいております。

とりわけ愛知県の自動車産業を支える西三河地域6市において、様々な利用用途に対応できる大型のバンケットホールを備える唯一の「国際観光ホテル」として、旅行者のみならず、市内外問わず多くの皆様にご利用いただき、知立駅前の整備効果をはじめ、知立市及び三河の迎賓館としての役割やにぎわいづくりの一端も担っていただいております。

結びにあたり、この度の事業提携を機に、より多くの外国人観光客の皆様が日本を訪れ、各地域の魅力を再発見する機会となることを期待するとともに、この度のプロジェクトの御成功を祈念いたしまして、挨拶とさせていただきます。